

# KABAR TERBARU

## Sambang Warga Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Dec 26, 2023 - 11:35



*Sambang Warga Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Dalam rangka menghadapi Pemilihan Umum 2024, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, melakukan kegiatan Dialog Dengan Warga (DDS) dan anjangsana di Kp. Cikuda Rt. 02/01 Desa Bojongkalong Kec. Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan yang berlangsung dari pukul 09.00 WIB hingga selesai, Bripta Iwan Kartiwan memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat, menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu 2024. Beberapa poin utama yang disampaikan meliputi:

**Aktifkan Kembali Satkamling:**

Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di Desa Bojongkalong.

**Antisipasi Terjadinya TPPO:**

Waspada terhadap modus ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri guna mencegah terjadinya Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPO).

**Sosialisasi Super App Polri:**

Bhabinkamtibmas mensosialisasikan Super App Polri kepada warga masyarakat, memperkenalkan aplikasi yang memudahkan akses informasi dan layanan kepolisian.

**Laporkan Kejadian Menonjol:**

Warga diingatkan untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol atau mencurigakan.

**Program Polres Sukabumi "AA DEDE PRESISI":**

Disampaikan pula mengenai program Polres Sukabumi yang mengusung konsep "AA DEDE PRESISI" yang melibatkan nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan ini berlangsung dalam situasi aman dan kondusif, dimana Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom., menyampaikan apresiasinya terhadap partisipasi aktif warga dalam upaya menjaga keamanan di lingkungan sekitar. Dengan semangat gotong royong, diharapkan Desa Bojongkalong tetap menjadi lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya.